



Operación "Verdad para fuera" (Aparente)
Vuelo 370 - 22.03.2014
Actualización de St. Germain
Por Kathryn E. May

Todo bien, amigos. Estamos aquí con ustedes, estamos trabajando para usted, y todo está en marcha. Pueden haber pensado que la oscuridad ha dominado el proceso de cambio en la Madre Tierra, pero no es cierto. De hecho, estamos haciendo progresos maravillosos, de una manera mucho más amplia de lo que esperábamos lograr en esta conjuntura.

Fué difícil conseguir el cambio económico en curso, pero como hemos trabajado con países de todo el mundo, han comenzado a ver el fenomenal potencial de un mundo que se reestructuró, para estabilizar y administrar la oferta monetaria, y las valoraciones de las monedas, de un modo completamente nuevo. Los líderes están empezando a darse cuenta de la integridad de todos los países del mundo, grandes y pequeños, dónde una moneda valorada, y razonablemente respaldada por el oro, metales preciosos y otros recursos reales, proporcionará un nuevo entorno para el comercio mundial. Eso, no solo a través de la gestión de la oferta de dinero, sino que también excluye de modo absoluto, la manipulación de las monedas - un truco utilizado para forrarse los bolsillos de los más ricos, mientras que robaban a la

gente.

La incertidumbre económica y la inestabilidad que ha existido, especialmente en los países en desarrollo, ha añadido el conflicto y la competencia entre países, y ha creado las guerras civiles entre facciones. En un entorno donde no hay nada seguro, donde el robo es una forma de vida de arriba a abajo, no puede haber civilización con el énfasis en el civismo. Los ladrones de la sombra - y los poderes que detenían - se hicieron sentir como una omnipresencia, sobre todo en áreas del mundo donde las personas están en contacto con sus poderes intuitivos.

La abrumadora sensación de ser controlado, manipulado y mal empleado, dejó a todos en el borde, sintiendo sospechas y paranoia. Esta fue una respuesta precisa al sadismo de los señores feudales, que no se preocupaban nada por el pueblo, al cual estaban robando en sus necesidades más básicas, y comodidades. Irónicamente, los lugares en el mundo donde se ha producido más conflicto civil y el caos, son a menudo, aquellos lugares donde la mayoría de personas están en contacto con su rabia contra la opresión.

El cambio que está llegando, está abordando la inquietud y la opresión en sus raíces. La licencia para robar la riqueza del mundo, y acumularlo en las manos de unas pocas "familias abastadas", ha sido revocada. La estructura que tomará el lugar de la sociedad que tenía el gobierno de EE.UU. volverá no sólo a los Estados Unidos, sino en todo el mundo, a un lugar donde la gente buena pueda seguir adelante, para construir un mundo donde todos puedan disfrutar de la libertad de trabajo, de sueño, y prosperar, sin tener que luchar contra una fuerza abrumadora, que les impida hacerlo.

Usted está ahora muy familiarizado con el misterio de la

desaparición del vuelo 370. Deseo asegurarles, una vez más, en concierto con Ashtar, el Comandante Supremo de la flota de la Federación Galáctica, que los pasajeros y la tripulación están vivos, bien y muy felices, en un lugar muy bonito y seguro. No vamos a revelar su paradero exacto, porque hay muchos ahora en la búsqueda activa de todo el mundo, pero le diremos que no están en peligro.

Los pasajeros están muy contentos de ser parte de la histórica "Operación Verdad Fuera". Nuestros esfuerzos conjuntos, de preparar al mundo para la divulgación de la enorme flota de aeronaves de muchos sistemas estelares, que están aquí para ayudar a la humanidad en este tiempo de cambio dramático.

Los pasajeros, por votación unánime, han expresado su deseo de permanecer con nosotros, hasta el momento en que los medios de comunicación del mundo estén de acuerdo en discutir, y presenten, en su totalidad, la descripción de su rescate, según lo descrito por Ashtar*, después del evento. Ha habido un apagón en la cobertura de noticias relacionadas con las obvias grabaciones de radar, disponibles para el público, que muestran las naves galácticas, disfrazadas de aviones, pasando con gran velocidad a través del océano, cambiando de dirección en pleno vuelo, colgando suspendido por largo momentos, para luego desaparecer por completo, justo antes del avión desaparecer. Esta evidencia obvia de "anomalías" en los contactos de radar, sólo puede ser tenida en cuenta por los más descuidados, o lo más malévolo entre ustedes.

¿Qué pruebas se han visto para la búsqueda a través de los océanos del mundo? El sonido metálico del transmisor, fue efectivamente recogido cuando el avión estaba siendo transportado para dentro de la aeronave. Sólo terminó, cuando los galácticos decidieron poner fin a la transmisión, para proteger

la seguridad de los pasajeros. Vean que, en su afán de verlos en libertad, no se ha tenido en cuenta lo que son ahora: testigos presenciales de los misterios muy tecnológicos, que su cábala / opresores han escondido, desde hace más de cien años.[] []

Han visto nuestros barcos, potentes y eficientes, que funcionan con procesos de transformación simples, en completa armonía con el Universo.[] No tenemos los combustibles fósiles, no hay elementos contaminantes en absoluto.[] Vivimos en un perfecto confort y alegría, y hemos compartido nuestras comodidades y nuestra información, libremente. Hay un número de miembros bien educados del grupo, que están trabajando para entender y memorizar el diseño y fabricación de máquinas de tecnología de energía libre, que liberarán a todos ustedes de la dependencia del petróleo, gas, e incluso cualquier forma de generación de electricidad en masa.[] []

Así que ya ves, que están caminando bombas de tiempo, desde el punto de vista de la cábala, y serían blancos de ataques, en caso de que se presenten al mundo, sin una protección completa.[] Sin embargo, su gran número, permite a los de la seguridad, al igual que sus propios esfuerzos para copiar y almacenar los inventos de Keshe, serán protegidos todos los involucrados. También hemos iluminado al grupo de pasajeros, ansiosos acerca de la verdadera condición de la Tierra en la actualidad.[] Ellos saben los nombres, hechos históricos, y dónde encontrar la evidencia para procesar a los criminales, que aún viven y que están de pie en el camino del progreso de la Tierra.[]

Como pueden ver, esto no es simplemente un grupo de pasajeros de líneas aéreas que tienen que venir a casa junto a sus familias. Son ciudadanos del mundo, que traerán sus regalos para crear el cambio que todos están esperando.[] Su dedicación desinteresada al bien común, es verdaderamente un servicio admirable a sus

compañeros humanos, y su influencia se hará sentir en todos los tiempos. Ellos no van a regresar, hasta que su seguridad y la seguridad de sus familias, puedan estar aseguradas.

Esto nos lleva a la actualización que daré en el RV - la revaluación de la moneda, y el progreso que estamos haciendo en ese frente. En el contexto de la evolución casual de nuestra asociación con los pasajeros, nuestras expectativas para los efectos globales positivos del restablecimiento Global de la moneda, ha aumentado aún más. En pocos días, los fondos estarán disponibles para producir dispositivos de energía libre para todo el planeta, si los trabajadores de la luz que están recibiendo esta bendición, son capaces de combinar fuerzas. Y los dispositivos podrían ser puestos en funcionamiento, en cuestión de semanas. Mejoras médicas y agrícolas estarán disponibles, con la misma velocidad.

Los "retrasos " aparentes en los últimos días, en realidad implican la expansión de la cooperación pacífica, y una mayor protección para proporcionar un entorno seguro, para los que serán bendecidos por el caso de la revaluación. Estamos trabajando a toda máquina para desmantelar la Reserva Federal y el IRS, de modo que ni los impuestos, ni los acuerdos de no divulgación serán un problema. El enorme grupo de almas que siguen estos mensajes, han sido energizados por el trabajo que están haciendo - para sacar la verdad a los medios de comunicación. Esta energía llevará al día, con el tiempo, el peso de los números de solicitudes y demandas de cobertura, encontrará su marca, y un valiente periodista tendrá éxito en romper el muro de silencio para revelar la Verdad.

Me gustaría abordar la cuestión de los informes aparentemente contradictorios de los canalizadores que han traído mensajes de Ashtar , y también "Ashtar". Sí , hay diferencias aparentes en los informes, pero si se llega más allá de las palabras , verá que no

hay contradicción. Por ejemplo, un reciente mensaje a través de la que llaman Mateo, habló que los viajeros pueden ser llevados a un lejano y muy cómodo "planeta". Por favor, amados, leer con los ojos y los oídos y sus corazones abiertos, y no acosarán sus mensajeros dedicados, con los mensajes de la duda y el miedo. Utilice su "inteligencia del corazón" para determinar qué mensajeros están operando desde una posición de puro amor.

A la luz de lo que te he dicho acerca de la seguridad de los pasajeros, entender que nuestros mensajes pueden tener que adaptarse un poco a los lectores, y las condiciones en el terreno. No estamos preparados para un asalto a los pasajeros y sus anfitriones. Hay aquellos en el planeta que poseen tecnologías que podrían permitir el rastreo, y tratan de capturar a los pasajeros para su propio beneficio avanzado. No estamos buscando crear una Tercera Guerra Mundial Galáctica. Haremos lo que sea necesario para asegurar el éxito de esta misión, y la seguridad de todos los involucrados, incluso si eso significa que debemos retener cierta información, o apagar lo que parecen ser los detalles en conflicto, por un tiempo.

Todas estas noticias de gran desarrollo económico, son positivas. Los cambios que llegan, uno tras otro, van a más que compensar por los retrasos que han sufrido. Por el bien de todos, hago un llamamiento a que continúen en la fe, a elevar su vibración. Se crea la onda de energía de gran alcance, para que nosotros cabalgamos, como se podría decir, y les llevaremos a todos, riendo y animando, a la playa Paraíso, de una completamente nueva orilla. Estamos juntos en esto, estimados socios, y su participación es crucial. Usted tiene nuevos aliados y amigos, que trabajan en sintonía con usted, y ¡los resultados, van a ser asombrosos!

Continúen a enviar sus comunicados de prensa, y usen este

mensaje de mi parte, para alertar al mundo sobre las razones para el encubrimiento de información sobre el avión, y sus pasajeros. En realidad, la verdad es más extraña que la ficción, mis amigos. Únete a nosotros para decirle al mundo de nuestra "Operación Verdad Aparente", antes de que pase una semana más. Juntos, podemos hacer que este glorioso cambio a la Nueva Edad de Oro, sea una realidad. Te ofrezco interminable amor y mi servicio fiel, Tu St. Germain

Descripción de Ashtar del rescate de Vuelo 370 de los galácticos : <http://www.whoneedsflight.net/page/482459648>

Transcrito por Kathryn E. May , PsyD , 22 de Marzo , 13:00 , Nueva York

Traducido por Ngari

Se concede permiso para copiar y compartir este mensaje , siempre que se reproduce en su totalidad, sin supresiones o adiciones , y se da crédito a su autor y el sitio web , www.whoneedsflight.org

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION